



flotante, y si a nuestras luchas intestinas, que hicieron estériles los deseos de los gobiernos para el fomento de la marina.

CRONICA LOCAL Y GENERAL

En la sesion que celebró ayer tarde la Comision provincial, se tomaron los siguientes acuerdos: Pase a informe de la junta de Agricultura, Industria y Comercio la solicitud de los ayuntamientos de Torrente, Alacuas, Aldaya y Manises...

á las seis de la tarde, en el Paraninfo de la Universidad literaria. Ayer fueron conducidos á la última morada, los apreciables restos de la señora doña Mariana Tovia y Talens, viuda de Maestre.

Ampliando el telegrama que publicamos ayer con relacion á la aparicion de uno de los naufragos del buque austriaco que encalló en las playas de Palma, podemos añadir que dicho buque era propiedad del capitán, jóven marino que hacia el primer viaje en calidad de tal, el cual pereció juntamente con tres marineros del referido barco.

El programa de esta noche es el siguiente: 1.º Sinfonia. 2.º La comedia en tres actos, «Lo positivo.» 3.º Lectura de poesias. 4.º El juguete en un acto, «La primera postura.»

La funcion comenzará á las ocho. Muy lucidas prometen ser las funciones que el próximo domingo celebrará la Juventud Católica en obsequio á su inmaculada patrona.

Se halla vacante la plaza de registrador de la propiedad de Chelva. Las solicitudes se admitiran en la secretaria de la Audiencia territorial de este distrito.

Anteanoche se puso en escena en el teatro Principal la ópera «Faust», alcanzando una interpretacion bastante ajustada, en la cual fué aplaudida la señora Spitzer, recibiendo inequívocas pruebas del gusto con que se la está oyendo en aquel coliseo.

Si mi carrera política no fuera bastante, los largos años de padecimientos, sacrificios y hasta pérdida de bienes de mi señora madre por la libertad y la republica, serian sobrada enseñanza para servirme de guia en el campo de la política que sustento, no cejando ni un solo paso en mi camino trazado, haciendo cuanto pueda y mis fuerzas me permitan, hasta lograr el triunfo de las ideas que sustentan el gran partido gubernamental; por ello, pues, comprendera su ilustrada direccion, que mis actos siempre son leales y honrados, no esperando nunca por ello de nadie la patente, para ser republicano posibilista.

de la histórica ciudad y desde la salida de Santa Ana, atraviesa á buscar la carretera real cerca de Gilet. Desean, pues, que la Diputacion provincial reconstruya ó haga reponer aquel crucero tan útil para todo viajero y correspondencia oficial, pues en el dia sufren gran retraso á consecuencia del rodeo que los coches tienen que dar por detras del castillo saguntino.

Ha sido detenido por los agentes de órden público un preso de las cárceles de Serranos que se fugó de las mismas el dia 29 del pasado mes. Este sujeto se llama José Figuera y Galiado y ha declarado que aprovechando un descuido del llavero de puertas se salió á la calle, sin que en su fuga tenga cómplice alguno.

Para el servicio de pasajeros entre esta capital y la importante villa de Torrente, se ha establecido por el ordinario de aquella poblacion, cooocion por Mosqueta, un coche diligencia, de que carecia aquel servicio, provisto con todas las comodidades y capaz de treinta pasajeros.

En esta misma semana regresará probablemte á Valencia el Sr. D. Enrique de Villarroya, que actualmente se encuentra en Villena. Parece que el Circolo Católico obrero de San Vicente Ferrer solemnizará con una gran sesion literaria la festividad de la Purisima Concepcion, el dia 16 de los corrientes, estando el discurso á cargo de un distinguido abogado, académico de la Juventud Católica y aplaudido poeta.

Ha regresado de Madrid, y se ha encargado nuevamente de la gefatura de ingenieros de minas de la provincia, el Sr. Vilanova y Piera (don José).

Nuestro apreciable colega El Universo publica en su número de ayer los siguientes comunicados que insertamos para conocimiento de nuestros suscritores.

Accediendo á los ruegos de los interesados, damos cabida en este lugar de nuestras columnas á los siguientes remitidos: Valencia 3 de Diciembre de 1883. Sr. Director de El Universo. Muy señor nuestro: Con esta fecha hemos dirigido al señor director del periódico El Globo el siguiente remitido, que esperamos se dignara dar cabida en el que V. dirige, y le quedaran agradecidos sus afectuosos y seguros servidores Q. B. S. M.

Muy señor mio: Con esta fecha dirijo á El Globo el siguiente comunicado, el que ruego se dignen insertar en su ilustrado periódico, dándole las gracias anticipadas su afectuoso amigo y correligionario Q. S. M. B., Joaquín Guerrero y Casanova.

Muy señor mio: En su ilustrado periódico he leído los comentarios que V. gratuitamente se atreve hacer de la sesion última de este Excmo. Ayuntamiento, ocupándose de mi humilde persona, por lo que le ruego se dignen dar cabida en el mismo al siguiente comunicado, dándole por ello las más expresivas gracias su afectuoso amigo y seguro servidor Q. S. M. B., Joaquín Guerrero y Casanova.

El dia 9 del actual se celebrará junta general de propietarios regantes del término de Almusafes, con el fin de acordar los medios de cubrir los gastos de la limpija de las acequias del citado término.

La Revista de Madrid de ciencias, literatura y poética publica en su último número las materias siguientes:

El espiritualismo escolástico y las ciencias experimentales. Carta pastoral del Excmo. y Rvmo. señor D. Fray Zefreño Gonzalez, arzobispo de Sevilla. Soneto. El Madroñal de Auñón. La secularización de la enseñanza. El álbum de la condesa de Guauqui. Revista bibliográfica. Crónica política del interior y del extranjero. Miscelánea.

El último número de La Crónica Médica contiene el siguiente sumario: Trabajos originales. I. El afán de operar, por el Dr. Amalio Gimeno. II. Evolucion y principios de la ciencia y arte obstétricos contemporáneos, por el Dr. Candela. III. Bosquejo clínico. Herpetismo de dos años de existencia bajo la forma de psoriasis palmari. Curacion rápidamente obtenida con el arsénico de sosa en inyecciones hipodérmicas, por el Dr. D. José R. de Torres y Martínez. IV. Revista Bibliográfica. Echeles optométricos et chromáticos, por el Dr. Aguilar Blanch. V. Plumaz de un viajero. Alemania, por el Dr. Pulido. VI. Revista de la prensa. El yoduro de potasio en la fiebre tifóidea. El pulso capilar visible. Nuevo signo del embarazo. Tratamiento de la espina bífida. Nueva indicacion del parto prematuro. Un caso de anomalia uretral, por el D. D. Rafael Pastor. VII. Proyecto de ley de sanidad civil. VIII. Formulario. IX. Noticias.

El Boletín Oficial de ayer contiene las disposiciones siguientes: Edicto fijando el día 4 del próximo Febrero para que se proceda al deslinde del monte público de Antella en cuanto conflina con la heredad llamada Barranco de la Fuente-Luce, propiedad de D. Juan Mompó Mompó.

Relacion de las anotaciones de alta y baja del censo electoral hechas en el presente año en el distrito de Chiva. Anuncios de las alcaldías de Benimodo, Paterna, Tous, Benisida, Sallent, Mislata, Bogaera, Banaguacil, Pedralva, Puebla de Vallbona, Sumacárcel, Benirredra, Dos-Aguas, Montichelvo, Fuente Encarrós, Moncada, Pueblo Nuevo del Mar, Puig, Cuart de Pablet, Athuixech, Benipeixcar, Alboraya, Almoines, Tabernes de Valldigna, Sollana, Novell, Aljorfi, Chullilla y Carrícola. Providencias de los juzgados.

El principe imperial en Madrid.

De la prensa madrileña tomamos las siguientes noticias: La cacería de ayer. A las nueve de la mañana salieron SS. MM. y A. I. con objeto de asistir á la cacería preparada en la casa de campo.

En la cacería de ayer, entre otras personas, los ministros de Alemania é Inglaterra y el capitán general marqués de Miravalles. Además asistieron á la cacería los jefes locales de Palacio y del séquito del principe heredero.

En Apolo. SS. MM. y AA. y el principe imperial asistieron anoche á la funcion que daba la empresa de dicho coliseo en honor del heredero de Alemania.

El teatro estaba concurrenciosísimo y los actores estuvieron á la altura de siempre en sus respectivos papeles. En el segundo acto de «Mirina» cantó el baritono seguidillas alusivas á la visita del principe, que fueron muy aplaudidas.

Visita al Escorial. Hoy, á las ocho de la mañana, saldrán para el Escorial la real familia y el principe Federico Guillermo.

Otras noticias. Mañana se verificarán las maniobras militares. La Academia de Jurisprudencia ha regalado al principe una medalla de oro, el título de académico de honor y un album con trabajos de los mejores artistas españoles.

El principe Federico Guillermo saldrá para Andalucía el día 8. Revista Agrícola. El Times de Londres, en un telegrama de Madrid, llama la atencion, entre otros puntos favorables á España, no solo sobre la buena cosecha con que hemos sido favorecidos este año, sino tambien sobre las condiciones excepcionalmente satisfactorias en que se ha verificado la siembra.

Las lluvias de los primeros dias de Noviembre, aunque no muy abundantes, prepararon bien la tierra para la siembra, que se hizo en la generalidad en buenas condiciones: ahora se espera que vuelva á llover y entonces estarán satisfechos los deseos de los labradores. En algunos terrenos han nacido los trigos y cebadas y presentan los campos buen aspecto en lo general, pues si bien en algunas regiones la falta de agua se deja ya sentir, no es todavía motivo de temores y zozobras, porque las faenas agrícolas se realizan bien y con actividad.

Las últimas mentar la can. Los que se van lo están por las lluvias terreno. A pesar de cio de los vientos a los com esta actitud se y no es estrañ cion para Fra animarse, pue dejado bastan que ha exten hectáreas, y p acudir á otros producción; m exagerarse los acudir á otros Los precios en Andalucía y la Mancha y la tilla. Los mercados surtidos, vendi los almacenes las 94 libras. El buen trigo en Sevilla 48 reales fanega de 41 á 43, en 30; jega de 42 En Medina dantes, vendiéndose el blanco, y ga el blanco, y En la Mancha precio del trigo 15 el centeno y En extremos el hectólitro, la garbanzos á 45 El mercado ral y los precios en la generalidad Rioja, el precio tara, y el añojo cías y pocas las En Vald-pen vinos nuevos á la arroba.

476 Habra te cuidadosa par contra un resfriad desahenda? Parec casa á muchos am zamias que una g podia haberse evi ció el peligro hubi timos: á aquel as p cia para aceptar bu dos, que el Pector y curara la tos m productos tempran medio vegetal. Dos cucharadit Acéite de Hgado de lo para conseguir

débil y pobre, orig tiene ó empeora to la que dá vida á to tiene robusto.—E fuerzas á la saagre los demás medicam yor comodidad.—L una vida robusta. Frasco con cuer Dr. Quesada, pl

La clor son comb adad por Hierro devuelve Brecida t dida no

OBSERV DE LA U Estado atmos Á LAS Barom. red. á 0º en mil. Termómetro centigr. 763,2 13,0 Observaciones de Temperatura má Temperatura má Evaporacion en Lluvia en milímetros Velocidad del viento ESPA TEATRO PRINCIPAL abona.—Turno impa Africana. TEATRO DE APO par.—Las zarzuelas del alba y Salon gsh TEATRO CAFE — dos actos. La llave de Lo darrer agermanat dria.—Concierto de



